



Jorge Diaz

S 99453

EL MERCURIO • Viernes 9 de Junio de 2000

C 15.

## BREVES

### "La Mirada Oscura" Vuelve en Nueva Sala

Tras una serie de infructuosas gestiones, el director Alejandro Goic no pudo seguir presentando "La mirada oscura" en el Servicio Médico Legal. El montaje realizó ahí funciones de preestreno, pero el Ministerio de Justicia negó el permiso para continuar. "Nos dijeron que por razones de seguridad, pero sospecha que obedece a la eventualidad de los exámenes que debería practicarse el general Pinochet dentro del proceso en que se encuentra", dice Goic.

Mañana a las 20:30 horas se reanudarán las presentaciones en la escuela de Anatomía de la Facultad de Medicina de la U. de Chile (Zañartu 1060, Recoleta). La historia de un médico que colaboró con torturas y acude a un sacerdote para buscar la absolución, se desarrolla en dos escenarios: un auditorio y una sala de autopsia.



Nelson Villagra y Matías Irribarren actúan parte de "La mirada oscura" en una sala de autopsia.

**"La mirada oscura" vuelve en nueva sala [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"La mirada oscura" vuelve en nueva sala [artículo]. fot.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)